

¡Venga Tu Reino!



Valencia



Valencia, a 30 de octubre de 2024

Muy queridas familias:

Dadas las circunstancias en las que nos encontramos, nos vemos en la obligación de suspender la participación de la delegación de Valencia en la Copa ECyD 2024 de Barcelona. Desde el ECyD Valencia, tanto Club Alpes como Club Faro, nos sumamos al sentir de todas las víctimas por los desastres causados por la DANA que ha afectado a la Comunidad Valenciana. A lo largo del día todos hemos escuchado testimonios de familiares, vecinos o conocidos cercanos que están sufriendo y nos sumamos a su dolor.

Agradecemos a Dios que estamos todos bien. Sin embargo, considerando todos los factores, incluida la seguridad, y escuchando los últimos comunicados de las autoridades, hemos visto más prudente el cancelar nuestro viaje. Comprendemos todas las preocupaciones que nos habéis transmitido y os agradecemos la confianza depositada en nosotros. Nos apena esta decisión por la ilusión de los niños de compartir estos días transmitiendo la riqueza del ECyD, así como por el esfuerzo de parte vuestra y del equipo organizador en Barcelona.

Estamos en contacto con nuestros proveedores y en las próximas semanas os comunicaremos la parte económica que podamos recuperar.

Nos unimos en oraciones pidiendo el eterno descanso de las víctimas mortales y la pronta recuperación de todos los afectados.

Un cordial saludo,

P. Carlos Valenzuela, LC
Director Club Faro Valencia
+34 699 200 321

Beatriz Pimentel
Directora Club Alpes Valencia
+34 680 382 586